
令和７年第１回定例会の議案に対するご意見の議会反映状況 

議案第１５号　いなべ市阿下喜ビジターセンター条例の制定について 

 

 

 

 

 

 議案に対する御意見 議会反映状況

 ■大人に高校生も含まれていますが、駅を利用する者の多くに学生が含

まれていると思うので、ビジターセンターを「こどもの居場所」のひと

つとして考え、大学生年代までのこどもは利用無料としてはいかがでし

ょうか。　

総務経済常任委員会で執行部に意見を伝え、条例制定後に施行規則で

減免の方法など検討することを確認しました。



議案第２４号　令和７年度いなべ市一般会計予算 

★主な防災事業 

 

 

 

 議案に対する御意見 議会反映状況

 ■自主防災組織の育成 

■各自治会ごとに防災訓練の実施 

■県・市管理の河川のしゅんせつ、竹や樹木の伐採

　このご意見に関しましては、議案に対するご意見とは外れますので 
市議会意見箱の意見の取扱いと同様に議会運営委員会で取扱い協議し、

全議員に共有します。また、４月下旬に行う議会報告会・意見交換会の

テーマとして取り扱います。



議案第２４号　令和７年度いなべ市一般会計予算 

★地域脱炭素移行重点対策加速化事業 

 

 

 

 

 議案に対する御意見 議会反映状況

 ■民間事業者への周知を広く行い、市民はもちろん、施工業者からも補

助の利用を推進できるよう努めていただきたいです。

都市教育民生常任委員会分科会で執行部に意見を伝えました。 

施行業者からの補助の案内は難しいが、まずはメーカーを通して案内

すると同時に、住宅展示場にチラシ等を設置して周知に努めるとの回答

でした。 



議案第２４号　令和７年度いなべ市一般会計予算 

★いなべ市地域クラブ活動モデル事業 

 議案に対する御意見 議会反映状況

 ■具体的なクラブの種別は不明ですが、地域柄、中学生年代が恒常的に

利用できるスポーツや文化活動が市内には少なく、やりたいことはある

けれど民間で月謝が高い、送迎ができない等の理由で、やりたいことを

諦める中学生が多いように感じます。身近なところで多様なクラブ活動

を展開できるよう、各中学校のバス移動も視野に入れながらの実施を希

望します。

　都市教育民生常任委員会分科会で執行部に意見を伝えました。 

まずは現在市内の中学校に存在する種目の地域移行から始める計画で

進めており、送迎等につきましては費用もかかるため、現時点では保護

者にお願いすることを考えているとの回答でした。 


